



Kanton Basel Stadt

Volksinitiative Pharma für Alle (Basler Fonds)

Der folgende Initiativtext ist von den lancierenden Organisationen verabschiedet worden und wird zur Zeit noch von den Behörden geprüft.

1.
Der Kanton Basel-Stadt engagiert sich für eine sichere Versorgung der Bevölkerung mit qualitativ hochstehenden Arzneimitteln im Kanton, in der Schweiz und global. Er unterstützt entsprechende gemeinnützige Projekte und achtet dabei auf die Einhaltung von fairen Arbeitsbedingungen und von umwelt- sowie klimapolitischen Standards.
2.
Zu diesem Zweck eröffnet der Kanton einen Fonds, in den er jährlich 2.5% des kantonalen Steuerertrages einbezahlt.
3.
Der Kanton richtet eine ständige Kommission ein, die den Regierungsrat bei der Verwendung der Fondsgelder berät und ihm entsprechende Vorschläge unterbreitet.
4.
Die Kommission setzt sich ausgewogen zusammen aus Vertretenden von Lehre und Forschung, gemeinnützigen Organisationen, betroffenen Behörden, der Pharmabranche und von Verbänden der Arbeitnehmenden.
5.
Der Regierungsrat berichtet dem Grossen Rat jährlich über die Verwendung der Fondsgelder.

Übergangsbestimmung: Der Regierungsrat setzt die neuen Bestimmungen innerhalb eines Jahres nach Annahme der Initiative in Kraft.



PHARMA FÜR ALLE.

Wollbacherstr. 1

CH - 4058 Basel

info@pharma-fuer-alle.ch

info@pharma-pour-toutes-et-tous.ch

www.pharma-fuer-alle.ch

www.pharma-pour-toutes-et-tous.ch

www.facebook.com/pharma-fuer-alle